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Procès-Verbal N°18 

de la réunion du SIPER le 13 Décembre 2023 
 

 

Présents : Avilley : Clolery Erick - Bonnal : Wicky Danièle – Fontenelle-Montby : Savourey Joseph 

Mondon : Cornet Charles-Henri - Montagney : Lionel Louis - Montussaint : Devillard Marie-

Andrée - Rougemont : Chagué Benoît, Collery Martine, Courgey Claude, Ducroux Séverine, Pilliot 

Céline, Salvi Thierry  
La séance est ouverte à 20h35mn 
 

Secrétaire de séance : Pilliot Céline  

 

 

Absentes excusées : Rougemont : Cordier Mélissa, Culot François-Xavier, Borne Alexandra  

                                  Gouhelans : Dufay Caroline  

                                  Tressandans : Garnier Emmanuelle  

                                  Tallans : Tognol Céline  

 

 

Procuration : 

 

Approbation du Procès-Verbal n° 17 du 18 octobre 2023 
Les membres du SIPER à l’unanimité approuvent le PV n°17 du 18 octobre 2023. 
 

TRAVAUX DES ECOLES 

 

Présentation de l’Avant-Projet Définitf  

Le Président remercie et salue la présence de monsieur Foucault Charlie, Assistant à la Maîtrise 

d’Ouvrage. 

Il rappelle que, pour donner suite à une réunion avec les partenaires financiers, un nouvel Avant-Projet 

Définitif (APD) par le cabinet d’architecture Lhomme Nectoux a été présenté aux membres du Comité 

de Pilotage dit COPIL. Il précise aux membres du SIPER que les éléments principaux de cette 

rénovation sont les mêmes que ceux de l’Avant-Projet présenté lors de la réunion du 27 mars 2023 à 

l’exception des travaux suivants : 

-1 Nouvel aménagement des cours : Il a été demandé de retirer 50% de surface imperméable sur les 

deux cours et de positionner des arbres qui auront pour rôle de protéger le bâtiment en période de 

fortes chaleurs. 

-2 Installation des panneaux photovoltaïques sur le toit du préau de l’école primaires : Les 

panneaux initialement prévus sur le toit des écoles sont déplacés sur celui du préau de l’école primaire. 

Pour le descriptif de l’ensemble des travaux voir le PV14 du 27 mars 2023. 

 

Séverine Ducroux de Rougemont demande des précisions sur le stockage du bois de la chaufferie. 

Le Président lui précise qu’un local attenant à la chaufferie est prévu et que le bois restant peut être 

stocké et abrité le long des ateliers municipaux. 



Syndicat Intercommunal Pour les Ecoles de Rougemont 

***  S I P E R  *** 
          

________________________________________________________________________________________                                                                          

 

2 

Wicky Danièle demande si les bâtiments appartiennent au SIPER. Le Président se charge de se 

renseigner et il informera par mail les membres du SIPER ainsi que les maires des communes 

adhérentes du syndicat. 

 

Le Président demande aux membres du SIPER de se prononcer pour cet Avant-Projet Définitif. 

Les membres du SIPER se prononcent avec :  

11 pour : Avilley : Clolery Erick - Bonnal : Wicky Danièle – Fontenelle-Montby: Savourey Joseph -

Mondon : Cornet Charles-Henri - Montagney : Lionel Louis - Montussaint : Devillard Marie-

Andrée - Rougemont : Chagué Benoît, Collery Martine, Courgey Claude, Pilliot Céline, Salvi Thierry 
1 contre : Rougemont : Séverine Ducroux . 

 

Délibération : 231213.1 

Les membres du Syndicat Intercommunal Pour les Ecoles de Rougemont se prononcent pour ou contre 

l’acceptation de l’Avant-Projet Définitif des travaux de rénovation de l’école primaire de Rougemont 

de la façon suivante : 11 voix pour et 1 voix contre. 

Les travaux acceptés sont les suivants :  

1) La rénovation de la toiture 

2) L’isolation extérieure  

3) Installation d’une ventilation double flux   

4) La création des préaux de l’école maternelle  

5) L’aménagement des cours  

6) La création d’une nouvelle chaufferie  

 

Présentation du Plan de Financement 

Le Président et monsieur Foucault, Assistant à Maîtrise d’Ouvrage, présentent le nouveau plan de 

financement.  

Coût total de l’opération : 2 385 007 € hors taxe y compris la Maîtrise d’Ouvrage.  

Fond Européen   :   190 860 €  

Etat    :          974 €  

Région    :   500 000 €  

Effilogis Etude                  :      26 388 € 

Département P@25  :   351 840 €  

SYDED    :   110 744 €  

Certificat d’Econnomie     :     30 000 € 

Autofinancement SYDED :    530 201 € 

 

Il demande aux membres du SIPER de se prononcer, dans un premier temps, pour ou contre ce plan de 

financement et, dans un deuxième temps, de l’autoriser à poursuivre les démarches nécessaires à ce 

projet.  

Délibération : 231213.2 

Les membres du SIPER se prononcent, de la façon suivante, pour ou contre ce plan de financement :  

11 pour : Avilley : Clolery Erick - Bonnal : Wicky Danièle – Fontenelle-Montby: Savourey Joseph -

Mondon : Cornet Charles-Henri - Montagney : Lionel Louis - Montussaint : Devillard Marie-

Andrée - Rougemont : Chagué Benoît, Collery Martine, Courgey Claude, Pilliot Céline, Salvi Thierry 
1 contre : Rougemont : Séverine Ducroux. 
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Les membres du SIPER se prononcent, de la façon suivante, pour ou contre autoriser le président à 

poursuivre les démarches nécessaires à ce projet :  

11 voix pour et 1 voix contre. 

 

Transports scolaires 

Le Président informe les membres du SIPER que madame Mourey Catherine, accompagnatrice des 

transports scolaires, est dans l’obligation d’effectuer des heures supplémentaires tous les soirs. Ce 

problème est dû au fait que le bus effectuant la ligne Rougemont Avilley ne revient plus sur 

Rougemont mais part chercher des élèves du secteur de Montbozon. 

Deux solutions se présentent pour régler cette question : 

1- Demander à un employé de commune de Rougemont d’aller chercher madame Mourey à Avilley. 

Cette solution désorganise le travail de l’employé.  

2- Payer des heures supplémentaires à madame Mourey sachant que ces dernières s’élèvent à une 

demi-heure par jour soit quatre demi-heures par semaine. Cette solution est la plus simple. 

Le président demande aux membres de se prononcer pour l’une de ces deux solutions. 

Délibération 231213.3   

Les membres du Syndicat Intercommunal Pour les Ecoles de Rougemont, à l’unanimité, acceptent de 

payer les heures supplémentaires. 

 

 

La séance est levée à 22h00 

 


